

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

BITAM/EEG : LE COMITÉ STRATÉGIQUE BOUDE LES DERNIÈRES NOMINATIONS



Photo : Julie Nguimbi

**MARTIN** Nze Memini et ses pairs étaient réunis dernièrement en Conseil régional extraordinaire, à Adzap-Medoumou, dans le canton Mbo'a (Bitam). C'était pour dénoncer la volonté du nouveau président de "briser" leur "Conseil stratégique", créé il y a 3 ans pour réclamer, entre autres, la "restauration" de l'Église évangélique du Gabon (EEG). En effet, leurs préoccupations n'ont pas été prises en compte dans les récentes mutations des serviteurs de Dieu, malgré le mémorandum adressé à la hiérarchie. Martin Nze Memini (président), Charles Ndong Ondo (secrétaire général) et les autres ont convoqué d'urgence un "Conseil régional extraordinaire" au village Adzap-Medoumou. Il s'agissait pour les participants venus des villages Awoua, Bilé Ossi, Ma'a Meni, Melen 3, Okok, Tchimizock de trouver la réplique à donner à cette attitude qui, selon eux, vise plutôt à briser leur mouvement qu'à répondre aux recommandations, dont la "reconnaissance de la paroisse d'Azap-Medoumou". Le comité stratégique entend durcir sa position. L'exhortation du révérend Alexis Bikié Mebeme dans son homélie d'avant-conseil en disait long : "Tenez ferme dans la foi, car il y a un temps pour toute chose" (...) "Mais le serpent de Baraka n'est pas mort, il a juste changé de peau. Nous devons poursuivre notre bataille pour le redressement de l'EEG, notre patrimoine à tous", a lancé un autre orateur.

## MULUNDU : LA SÉNATRICE GNIMI MAMBO AU CHEVET DES FEMMES DU 3E ÂGE



Photo : Sedrique Mavendji Keka

**SÉNATRICE** du PDG pour le compte du département de Mulundu (Lastoursville), Pauline Gnimi Mambo était dernièrement au chevet des femmes du 3e âge du canton Pongui. Partout, elle leur a remis des produits de première nécessité et du bois de chauffage. Un soutien multiforme à ces femmes du 3e âge qui ont de plus en plus de mal à se rendre en brousse ou en forêt. Elle inscrit son geste dans le cadre de la politique de solidarité et de partage prônée par le Distingué camarade président du PDG, Ali Bongo Ondimba, qui invite les maillons forts à soutenir sans cesse ceux plus faibles. Au nom de ces vieilles du canton Pongui, maman Jeannette Mbana a dit toute leur reconnaissance face à cette attention renouvelée de leur fille Pauline Gnimi Mambo. La parlementaire a promis de toujours veiller, par des actions diverses, à l'amélioration des conditions de vie des populations de son fief politique.

RAD & KEKA

## Port-Gentil/Éducation : installation du nouveau directeur d'académie provinciale

Serge YACKELE MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

**L**E gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong, a procédé mercredi passé, à l'installation officielle du nouveau directeur d'académie provinciale (DAP), Pierre Onanga Ossounda. Il remplace à ce poste Ghislaine Gngangue. Cette dernière a d'ailleurs saisi l'occasion pour remercier les uns et les autres pour la franche collaboration dont ils auront fait preuve tout au long des trois années qu'elle a passées à la tête de la DAP de l'Ogooué-Maritime. Ghislaine Gngangu s'est également réjoui de l'aboutissement de certains projets, non sans avoir énuméré d'autres en cours, notamment le projet PISE relatif à la construction d'un complexe scolaire dès le mois d'octobre prochain, la livraison attendue du lycée public de Gamba, la réhabilitation des toilettes des écoles de la



Photo : Koumou

**Passation de charges entre les DAP entrant et sortant de l'Ogooué-Maritime.**

commune de Port-Gentil par TotalÉnergies, la construction d'un hangar par la mairie pour abriter les tables-bancs exposés aux intempéries... Mesurant la tâche qui l'attend, Pierre Onanga Ossounda a exprimé le vœu de voir ses équipes travailler en synergie, dans le respect des textes et procédures administratives; mais avec comme exigences la promptitude, la créativité et l'assiduité. "Nous devons répondre aux multiples attentes de la

tutelle. Vous devez également veiller au rayonnement de vos établissements du point de vue pédagogique et disciplinaire, pour espérer une meilleure récolte en fin d'année scolaire", a déclaré le nouveau DAP.

Le gouverneur a, pour sa part, invité le nouveau promu au respect des textes et procédures. Estimant que l'administration est encadrée par un principe fondamental, celui de la légalité administrative.

## Oyem : des kits alimentaires aux populations du 2e arrondissement

E. EBANG MVE  
Oyem/Gabon

**D**ANS le cadre de sa rentrée politique, le secrétaire fédéral du Parti démocratique gabonais (fédération Nkomayat-Ndava'a), Jean-Félix Mezui, par ailleurs trésorier provincial du PDG, a remis dernièrement un important don composé de kits alimentaires aux populations du 2e arrondissement d'Oyem. En présence des membres du bureau politique Antoine Menie M'Ey et Patrice Mba Ondo.

Ce sont essentiellement des cartons de vivres frais, des sacs de riz, des bouteilles d'huile, des boîtes de sardines, du lait, des paquets de sucre, du savon et des unités des compteurs d'électricité Edan de 5000 francs qui ont été distribués à cette occasion



Photo : PME

**Remise symbolique d'un kit de produits de première nécessité à Oyem.**

aux populations bénéficiaires. Pour Jean-Félix Mezui, "cette cérémonie entre dans le cadre de la rentrée politique 2022, instituée par la note d'orientation du camarade secrétaire général du PDG, Steve Nzegho Dieko, qui demande d'occuper le terrain, c'est-à-dire entre autres, d'apporter aussi des aides aux populations démunies". Avant d'ajouter que "le Distingué camarade président Ali Bongo Ondimba nous a toujours de-

mandé d'apporter de l'aide et assistance aux populations économiquement faibles (...). Nous devons continuer avec le DCP pour accéder au développement du Gabon. C'est pour cela que nous, cadres du PDG, devons occuper le terrain, pour aider les populations nécessiteuses". Cette action de solidarité a été saluée par les populations impactées du 2e arrondissement de la commune d'Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem.